Miradas al patrimonio

7 FOTÓGRAFOS FRENTE A LA OLVERA MONUMENTAL

es una exposición organizada por el Ayuntamiento de Olvera y la Asociación para la Defensa y Promoción del Patrimonio Histórico-Artístico y Natural de Olvera, encuadrada en los actos conmemorativos del VII Centenario de la toma de la villa de Olvera. Esta muestra es a la vez broche final de las actividades realizadas durante este año 2024 y tiene por objetivo la difusión y conocimiento para la mejor protección del patrimonio histórico local.

Se trata de una colección de 45 fotografías en metacrilato realizadas por siete fotógrafos olvereños, de nacimiento o de adopción, que tienen en común el cariño por su pueblo y la búsqueda constante de sus mejores momentos y perfiles para plasmarlos en sus encuadres.

Te invitamos a un viaje visual por el patrimonio de Olvera con imágenes que reflejan su alma, desde su imponente castillo hasta los rincones más escondidos de su sierra. A través de sus miradas, cada fotografía es una ventana que te permite redescubrir este pueblo blanco. De día o de noche cada lugar guarda una historia por contar.

Queremos dar las gracias tanto a los autores que han cedido sus obras de forma desinteresada, como a la Fundación Cajasol y a Olvemedic, patrocinadores de la muestra, sin cuya colaboración no hubiera sido posible esta exposición.



Paco Campanilla

Gran aficionado a la fotografía y la pintura. Autodidacta enamorado de Olvera a la que le gusta de pintar y fotografiar. Además de la belleza de los paisajes siempre anda a la busca del equilibrio compositivo en sus obras, y lo consigue.

Ha trabajado profesionalmente para entidades públicas y privadas además de colaborar con diferentes Organizaciones No Gubernamentales en Sudamérica, Marruecos y España. Sus trabajos se centran en el pajsaje y la fotografía documental.





Steve Johnes

Fotógrafo afilicionado con especial predilección por los paisajes y las instantáneas de las personas disfrutando de los eventos locales. Steve, siendo extranjero, es ya un olvereño integrado plenamente en la cultura local olvereña a través de su particular *mirada*.

Fotógrafo profesional desde 1989 en Estudio Alte-Imagen de Olvera. Es socio fundador y directivo de la Asociación de Fotógrafos Profesionales de la Provincia de Cádiz (AFOPCA). Su gran labor fotográfica forma parte de la historia de los últimos 30 años de Olvera.





Francisco (Menacho

Amante de la fotografía desde los 12 años, aprendió de la mano de Manolo y Paco Cubiles. Enamorado de Olvera a la que fotografía casi a diario, es autor del libro *Memoria gráfica de Olvera* y trabaja en un nuevo proyecto fotográfico conjunto sobre la sierra de Cádiz.

Comenzó su andadura en 2010 donde pronto se apasionó los paisajes y vistas de Olvera. Ganador del concurso La pasión según Olvera en cuatro ediciones. Cuenta además con una Medalla de Bronce en los premios IPA Spain en 2017 con su fotografía Ntra. Sra. de los Remedios viene.





Fran Zarzuela

Fotógrafo profesional, se define así mismo como 'fotógrafo social' que disfruta capturando la esencia de las personas en escenarios naturales donde la luz y los paisajes se fusionan para contar historias auténticas.